

CORTESÍA



Obras. Las propuestas podrán ser artísticas, socio-étnicas y ancestrales.

La Espol abre convocatoria para artistas que quieran pertenecer a su agenda 2020

Se recibirán propuestas **audiovisuales, literarias, musicales**, entre otras

Expresiones artísticas, socio-étnicas, espirituales y ancestrales, serán las propuestas que aceptará la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), para formar su Agenda Cultural 2020.

La convocatoria está dirigida para grupos culturales del país y estará abierta hasta el 2 de febrero de 2020.

Asimismo, también está dirigida a académicos e intelectuales del país y pueden presentar sus propuestas culturales en las categorías: presentaciones escénicas o performáticas, musicales, literarias, audiovisuales y exposiciones.

Para participar se debe descargar el documento de convocatoria en la página oficial de la Espol y luego enviar al mail: cultura@espol.edu.ec

Desde el 2018, las propuestas culturales de la institución se concentraron en el Departamento de Arte y Cultura, que está bajo la dirección de Gloria Febres-Cordero.

La iniciativa, a juicio de

Febres-Cordero, tiene como principal objetivo incluir a la sociedad artística en los procesos culturales que se generan en la institución y “ampliar la oferta cultural, contribuyendo con la difusión cultural, formación de públicos tan necesaria en nuestro país, complementando el desarrollo académico del estudiantado”.

JPM